

# BERITA TERBARU

## Danramil 0804/01 Magetan Hadiri Parade Drumband Dalam Rangka memperingati Hari Amal Bakti (HAB) ke-79 Kemenag RI Tahun 2024

Raditya - [MAGETAN.BERITATERBARU.CO.ID](http://MAGETAN.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 08:10



Danramil 0804/01 Magetan Hadiri Parade Drumband Dalam Rangka memperingati Hari Amal Bakti (HAB) ke-79  
Kemenag RI Tahun 2024

Magetan. -Komandan Koramil Tipe B 0804/01 Magetan jajaran Kodim 0804 Magetan Kapten Arm Khoirudin mewakili Komandan Kodim 0804 Magetan menghadiri pelaksanaan kegiatan Parade Drum Band dalam rangka memperingati Hari Amal Bakti (HAB) ke-79 Kemenag RI Tahun 2024 bertempat di Alun - alun (Start), Jalan Basuki Rahmat Selatan, Kelurahan Magetan dan Lapangan Tambran (Finish), Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan. Sabtu (14/12/2024)

Kegiatan Parade Drum Band dalam rangka memperingati Hari Amal Bakti (HAB) ke-79 Kemenag RI Tahun 2024 tersebut dihadiri oleh Drs. Benny Adrian, M.Si (Pj. Sekretaris Daerah Kab. Magetan), Kapten Arm Khoirudin (Danramil 0804/01 Magetan) mewakili Komandan Kodim 0804/Magetan, Kopol Budi Kuncahyo, S.Pd (Kasi Humas Polres Magetan) mewakili Kapolres Magetan, Dr. Taufiqurrohman, M.Ag (Kepala Kantor Kemenag Kab. Magetan), Staf Kemenag Kab. Magetan, Peserta Drumband dari Muslimat dan Sekolah dibawah Kementerian Agama RI sek Kabupaten Magetan.

Pemberangkatan peserta Parade Drumband oleh perwakilan forkopimda dengan rute Halaman Surya Graha - Jl. Basuki Rahmat Barat - Pasar Baru Magetan - depan Gereja Jawi Wetan ke kanan - finish depan Polsek Magetan Kota/lap. Mangkujayan.

Dalam kesempatan tersebut Danramil Tipe B 0804/01 Magetan Kapten Arm Khoirudin menyampaikan permohonan maaf bahwa Komandan Kodim tidak bisa hadir karena ada tugas yang tidak bisa ditinggalkan.

Selain itu Danramil juga menyampaikan bahwa permainan drumband merupakan perpaduan seni dan olahraga yang memiliki manfaat terwujudnya kerjasama yang harmonis, konsentrasi, dan terciptanya nilai keindahan. Parade drumband memberikan kegiatan yang sehat dan terarah bagi generasi muda, mulai dari Taman Kanak-Kanak hingga remaja dan pemuda.

“Melalui Parade ini, kami berharap dapat memberikan kesempatan bagi peserta untuk berlatih dan meningkatkan prestasi drum band mereka. Selain itu, kami juga ingin membangun rasa persaudaraan dan kebersamaan di antara mereka. Semoga lomba drum band ini dapat menciptakan generasi muda yang berprestasi dan memiliki kepedulian terhadap bangsa dan negara,” pungkas Kapten Arm Khoirudin (R 01)